

PEUGEOT 9X8



Malthe Jakobsen titularisé au sein du Team Peugeot TotalEnergies en 2025



- **Pilote de réserve du Team Peugeot TotalEnergies cette saison, le Danois Malthe Jakobsen (20 ans) pilotera une PEUGEOT 9X8 en Championnat du monde FIA d'Endurance 2025**
- **Champion European Le Mans Series 2022 (LMP3) et Asian Le Mans Series 2023/2024 (LMP2), Malthe a gravi les échelons de la filière Endurance jusqu'à la catégorie Hypercar**
- **Malthe a déjà piloté la PEUGEOT 9X8 lors des Rookie Test de Bahreïn en 2022 et 2023, et a effectué de nombreuses séances sur simulateur et sur piste**

Le Danois Malthe Jakobsen a connu une ascension fulgurante en Endurance. Après ses débuts au volant d'un prototype LMP3 en 2020, il a décroché le titre de la catégorie en European Le Mans Series 2022, un résultat qui a convaincu le Team Peugeot TotalEnergies de lui confier le volant d'une PEUGEOT 9X8 lors des Rookie Test de Bahreïn en fin d'année.

Passé en catégorie supérieure LMP2 en 2023, Malthe a décroché le titre en Asian Le Mans Series. Le Team Peugeot TotalEnergies lui a de nouveau offert la possibilité de piloter l'Hypercar PEUGEOT 9X8 sur le circuit de Bahreïn avant de le nommer pilote officiel Junior, puis pilote de réserve pour la saison 2024 au cours de laquelle il a effectué de nombreuses séances sur simulateur.

En 2025, à 20 ans, Malthe Jakobsen sera titulaire au sein du Team Peugeot TotalEnergies et pilotera une PEUGEOT 9X8 sur les huit manches du Championnat du monde FIA d'Endurance, dont les 24 Heures du Mans.

Malthe Jakobsen

« Je suis très heureux de rejoindre le Team Peugeot TotalEnergies en tant que pilote officiel la saison prochaine en Championnat du monde FIA d'Endurance. Je suis très fier de faire partie de cette équipe depuis deux ans, d'abord pilote Junior et cette année comme pilote de réserve. Merci à toute l'équipe pour m'offrir cette belle opportunité. »

Linda Jackson, Directrice Générale de Peugeot

« C'est un réel plaisir d'accueillir Malthe au sein du Team Peugeot TotalEnergies. C'est un jeune talent, je le suis depuis le début de sa carrière, nous connaissions son potentiel et c'est pour cette raison que nous l'avons intégré en tant que pilote junior. Je suis très heureuse de le voir poursuivre son parcours au sein de la Marque Peugeot. »

Jean-Marc Finot, Stellantis Motorsport Senior VP

« Nous sommes très heureux de titulariser Malthe dans notre équipe WEC pour la saison 2025. Dans le cadre de la stratégie de promotion des jeunes talents de Stellantis Motorsport, Malthe a démontré une progression continue et une grande maturité. Sa promotion est une étape logique dans sa carrière, et nous sommes convaincus qu'il sera un atout pour l'équipe au volant de la PEUGEOT 9X8. »

Olivier Janssonie, Directeur technique Peugeot Sport WEC

« Malthe a prouvé qu'il a non seulement du talent, mais aussi l'attitude et l'éthique de travail nécessaires pour réussir au plus haut niveau du sport automobile. Nous avons hâte de voir ce qu'il apportera à l'équipe en 2025, alors que nous continuons à développer notre programme »

Toute l'actualité de Peugeot Sport

Retrouvez toutes les actualités de Peugeot Sport sur son nouveau site internet (www.peugeot-sport.com) ainsi que sur ses plateformes :

Twitter : @peugeot sport

Facebook : @peugeot.sport

Instagram: @peugeot sportofficial

YouTube: Peugeot Sport Official

Retrouvez les vidéos de Sao Paulo sur Youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=4SFuUnnwI>

Retrouvez le dossier de presse 2024 : [ici](#)

Site media / Photos / Vidéo : <https://www.media.stellantis.com/em-en/peugeot-sport>